



V.l.: Mr. Austria Christopher Dengg, Evelyne Oswald, Bgm. Bernd Osprian (Voitsberg), Natalie Holzner, Bernhard Brink, Daniel Düsenflitz

Natalie Holzner lud zur fünften Voitsberger Schlagnacht in Weiß und brachte viele prominente Kolleginnen und Kollegen mit

„Ganz in Weiß“ mac

Getreu dem alten Roy Black Hit „Ganz in Weiß“ wurde vor kurzem wieder zur „Voitsberger Schlager-

nacht in Weiß“ geladen. Gastgeberin bereits zum fünften Mal auf der Burg – die erfolgreiche Schlagersängerin Natalie Holzner. Sie bestritt auch gleich das Opening und wurde dabei von Entertainer und Moderator Daniel Düsenflitz auf der Trompete begleitet.

Dann kam ein Star bzw. Sternchen nach dem anderen. Zuerst Manuela Lorenz, die auch gleich ihren Fanclub mobilisiert hatte, der ihren Namen mit Leuchtbuchstaben in die Höhe hielt.

Die Kärntner Schlagersängerin Adriana präsen-

tierte ihre Hits „Size Zero“, „Mein kleines Lied“ usw. Ihre authentische Art und die Herzlichkeit, die sie auf der Bühne vermittelt, kam beim Publikum sehr gut an. Demnächst erscheint ihr neuer Titel „Wildes Herz“, den sie gemeinsam mit Dominik Ofner (Frontman der Schürzenjäger) als Duett aufgenommen hat.

Oldmaster Helmut Hussler, seine Fans mit blauen Hüten und leuchtenden Ketten im Anhang, sang seine aktuellen Songs „Das hätte ich nie geahnt“ und „Ab heute bist du frei“.

Der 14-jährige Nico Ham-



Schlager-Titan Bernhard Brink, seit 55 Jahren im Musikgeschäft

Foto: Michael Krobath



Miss Europa Beatrice Turin, Nico Hammer und Adriana



Natalie Holzner im Duett mit Mr. Austria Christopher Dengg



Daniel Düsenflitz begleitet Natalie Holzner auf der Trompete

hete alle heiß

mer, Gewinner des Nachwuchswettbewerbs „Voice of Lannach“, präsentierte seinen Song „1, 2, 3 – komm sei dabei“, und zwar nicht nur gesanglich, sondern auch auf dem Saxophon. Außerdem sang er im Duett mit Natalie Holzner deren Hit „Wenn nicht wir, wer dann“ und blies dabei noch auf dem Saxophon. Gänsehautmomente!

Die regierende **Miss Europa** und Sängerin **Beatrice Turin** präsentierte gemeinsam mit ihren Tänzerinnen ihre aktuellen Songs „Dance Dance“. Heuer wird sie erstmals beim Oktoberfest

in München auftreten.

Organisatorin Natalie Holzner, die unter anderem auch ein Duett mit Mr. Austria Christopher Dengg sang und bei ihrer Version von „Power of Love“ (Celine Dion) von Daniel Düsenflitz auf der Trompete begleitet wurde, brachte erstmals Schlager-Titan **Bernhard Brink** in die Lipizzanerheimat. Der 73-jährige Norddeutsche, der momentan so gefragt ist wie nie zuvor, versetzte mit seinen Kult-Hits das Publikum in Ekstase. Der Schlager – er lebt. Und wie!

GOTTFRIED REYER



Helmut Hussler



Manuela Lorenz